
＜大阪府立大学中百舌鳥キャンパス教育研究フィールドの西田様より届けられた報告書です＞ 

宇宙へちま報告 

8 月 25 日 

 

 生育の遅れていたへちまたちですが、大きく成長しました。 

 

フェンス仕立ては花がたくさん咲き。5CM ぐらい

の実をつけています。 

 写真の実は宇宙へちま、隣に植えてある対照の

普通へちまはまだ花も実もつけていません。蕾が

見えているので間もなく花が咲き始めると思いま

す。 

 普通へちま、宇宙へちまとの間に大きな生育差

はありません。葉の色というか、模様が少し違うよ

うな、これは品種による差と思われます。 

 

 

 

行燈仕立て 

 

い

沢山実をつけるように

したいと思います。今のところ、順調に育ってくれています。 

 

 

 

 行燈仕立ては、小さな鉢のため、乾燥が激しく、大きくは伸

びてはいませんが結構元気にしており、花芽も見えてきて

ます。 

 この鉢植えは、イベントなどの際に多くの方に見ていただ

けるように移動できるサイズに育てたいと作りましたので、

あまり大きく育つより、小さく元気で、



 

棚仕立て 

 

期生育が遅れ、花芽が今頃ですが、大阪では、

構晩くまで暑いですから、これからでも実をつけ

には十分ですから楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

棚仕立ても、やっとらしくなってきました。 

花芽も付き始めて、これからというところでしょう

か。 
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